

RUIPO XIV

El Quintanar, excepcional

En partido de poder a poder, venció al Askar

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMOTA). Quintanar, 3 (Senovilla, 2 y Mesón de penalty); Askar de Alcázar, 0.

Quintanar: Víctor; Capi, Trujillo, Mariano; Villaverde, Sanz; Sotillo, Senovilla, Mesón y Emiliano.

Askar: Mayo; Martínez, Ramos,

(recepta bien).

3-0. En el minuto 40, penalty contra el Askar, por falta de Ramos a Felisín, que Mesón lanza muy bien, estableciendo el resultado definitivo.

Tres minutos antes del final, Víctor se luce nuevamente, y de nuevo es muy aplaudido, al realizar otra excepcional parada.

bien, y todas sus líneas funcionaron admirablemente.

Capi dió la debida solidez y contundencia a la defensa. En la media, Villaverde resurgió con toda su potencialidad, arrolladoramente. La delantera tuvo hoy dos auténticos extremos: Emiliano y Sotillo. Felisín realizó el mejor partido que llevamos visto. Y como todos los demás, absolutamente todos, rayaron asimismo a superior altura, conquistaron muy justa y merecidamente un triunfo valiosísimo y probablemente transcendental.

La indiscutible superioridad técnica del Askar se vió, pues, ligeramente eclipsada por la laboriosa, desmeledada, plébrica y acertadísima actuación del Quintanar, firmemente consolidada, a cal y canto, por el guardameta «reserva» Víctor.

DESTACADOS

Por los visitantes, Ramos, pese a fallar (?) el penalty; Ontiveros, Puértolas y Repión. Y por el Quintanar, repetimos que todos, absolutamente todos. No obstante, mencionemos a uno de cada línea. En primer lugar a Víctor, sin duda alguna el mejor de los 22. Trujillo en la defensa. Villaverde en la media. Y Felisín, en la delantera.

Estamos plenamente seguros de que si el Quintanar jugara siempre así, sería un muy serio rival, difícil de vencer. ¿Repetirá su actuación de hoy? Francamente, estimamos, que ello es muy difícil. Pero, naturalmente, no imposible. ¡Ni mucho menos! Hombres, con elevada moral y enormes deseos, tiene para lograrlo. Ahora lo que hace falta es que la suerte y los imponderables no se le rebelen.

OPINIONES

El señor Sacristán, que tuvo el rasgo deportivamente caballeroso, de personarse en los vestuarios del equipo local para felicitar a su entrenador y jugadores, nos atendió con toda corrección y ecuanímica amabilidad. Nos manifestó que el resultado era justo, que el Quintanar le había causado



Quintanar, que venció al Askar: De izquierda a derecha. De Víctor, Capi, Mariano, Villaverde, Trujillo, Sanz y el masajista señor Villaverde. Agachados: Soto, Felisín, Senovilla, Mesón y Emiliano

Sotillo; Ontiveros, Elías; Medina, Puértolas, Escobosa, Repión y Paco Vicente.

Árbitro: Señor Muñoz Martín. La actuación hemos de calificarla de muy buena, exceptuando la evidente rigurosidad con que decretó sendos penalties. Bien los jugadores de línea, señores Polo y

INCIDENCIAS

Gran entrada y numerosísimos seguidores alcázareños, que entraron entusiasta y correctamente a sus colores. Acabado el encuentro, los jugadores visitaron felicitaron a los locales, lo cual digno de resaltar, porque así como hay que interpretar, y se le siempre interpretar, el de-

ARCAZAR Y LANCES

PELIGRO

A los seis minutos de juego, intento contra el Askar, dentro del área. El remate de Mesón rozando el larguero.

En el minuto 13, disparó Soto, desde fuera del área, que Mayo despeja apuradamente y de puño a córner.

14. Minuto 15. Magistral pase efectuado de Felisín a Senovilla, de tiro cruzado, marca hábilmente, salvando la salida del meta forastero.

A los 22 minutos, el pundonoroso Trujillo, bien situado bajo los pies cuando su compañero Mayo estaba caído dentro del área, marca un gol cantado.

Cinco minutos después, gran entrada y formidable pase de Villaverde a Senovilla, cuyo disparo resulta desviado.

En el minuto 30, asombrosa parada de Víctor a tiro de Puértolas.

A los 37, Senovilla, en excelente posición para adentrarse y marcar, opta por ceder el balón a Emiliano, aún mejor situado, pero falla la recogida y el consistente tiro a gol.

A los 7 minutos del segundo tiempo, Felisín, hace otra gran entrada a Senovilla, que marca a plaza imparablemente.

En el minuto 13, por falta de Emiliano a Escobosa en la esquina del área con la línea de fondo, el árbitro decreta penalty contra el equipo local. Ramos lanza enorme potencia pero no muestra colocación el máximo castigo que rechaza Víctor. Aquél se ve a disparar a bocajarro, y la pelota despeja nuevamente la prometidísima situación.

Minuto 20. Internada estrechamente conjuntada por el lado derecho, entre Felisín y Senovilla, de tiro muy cruzado de éste, que se fuera por poco.

Los minutos después, incisiva entrada y centro de Emiliano, que remata, por el lado de cabeza, parte de Felisín, que Mayo in-

COMENTARIO

Gran encuentro el jugado hoy, de poder a poder, entre ambos dignos rivales, con dominio alterno, plausible entusiasmo, noble virilidad y candente emoción desde el principio al fin.

El Quintanar tuvo una actuación realmente excepcional, si mucho por la rapidez y mordiente, tanto o más por su magnífico y eficaz juego de conjunto. Todos sus hombres se apoyaron muy

El «Santa» no opuso gran resistencia

Y el «Plus» ganó sin apuros

Toledo. (De nuestro corresponsal, Hernández Bustamante). Santa Bárbara, 0; Plus Ultra, 2 (Fermín y Salcedo).

PLUS ULTRA: Benjamín; Macías, Pascual, Perdiguero; Trujillo, Capón; Salcedo, Goyo, Casado, Fermín y Javier.

S. BARBARA: Chule; Titi, Pepe, Rafa; Agustín, Juanito; Piñero, Emilio, Modesto, Santiago y Ballesteros.

ÁRBITRO

El señor Romero, ayudado —es un decir— por los señores Muñoz Altanero y Gómez/Cabezas. El trio, mal, rematadamente mal. No acertaron casi nunca en la apreciación de las faltas. Por si fuera poco, casi siempre fueron parciales en sus decisiones. Fueron justamente abroncados por el respetable.

GOLES E INCIDENCIAS

0-1. Fermín, a los cuatro minutos, tira desde la línea de gol por el lado izquierdo. El balón llega a las mallas, mientras Chule hace de don Tancredo mucho mejor que el propio don Tancredo. Me parece que fue Ballesteros quien exclamó: «¡Ya estamos!». Y efectivamente, ya estábamos.

0-2. Son los 6 minutos de juego. Salcedo dispara al despreciar a puerta. Un defensa del

Santa para el balón con el pecho. Chule se encarga, el hombre, de que el balón llegue a la red.

A los 19 minutos Piñero recibe un puntapié en la cara. Está unos minutos en manos de los cuidadores.

...Y DESPUES, NAIDE

Pero antes, tampoco. Porque el Plus Ultra se aseguró el partido antes de lo previsto, pero no fue propiamente, el Plus, sino Chule y algún otro compañero. No sabemos si, habiendo ofrecido el «Santa» alguna mayor resistencia, el Plus hubiera dado medida de su valía. Porque la realidad es que el Plus ha dominado durante los noventa minutos de juego, pasando bien, con buena técnica, la pelota en el centro del terreno y un poco más cerca de Chule. Pero a la hora de la verdad, teniendo en frente a nadie, tampoco ha sido lo que se dice nadie. Una pena.

Bien. El Plus Ultra ha ordenado, como hacen todos los equipos modernos, a sus hombres, cubriendo perfectamente la zaga, sin dejar resquicio alguno por donde se pueda infiltrar el contrario; ha colocado un par de jugadores en el centro del terreno y el resto —pe-

EMPATE SIN GOLES en Leganés. Resultado justo

Oportunidades desperdiciadas por ambos bandos

LEGANÉS. (De nuestro corresponsal, GERJI). Leganés, 0; Carabanchel, 0.

Carabanchel: Navas; Felipe, José-Mari, Caliche; Flores, Bueno; Silva, Morón, Arias, Domínguez y Antigüedad.

Leganés: Soto; Miguel, Felipe, Martínez; Boyer, Moreno; Alguacil, Tomás, Castillo, Cecilio y Pelé.

Árbitro: Sr. Sanz Marrón. Nuevamente, es el empate el resultado que campea en el marcador al final de los 90 minutos de juego. Empate sin go-

muy buena impresión y que, a su juicio, los mejores hombres habían sido Víctor, sobre todos, así puesto nerviosos, sus muchachos como Sanz y Villaverde. Eligió sinceramente el buen comportamiento de la afición quintanarena. Y en nombre de ella, le expresamos nuestro reconocido agradecimiento.

El señor Montero Criado, visiblemente emocionado y rebosante de satisfacción, más que por el indiscutible triunfo, por el buen juego de su equipo, y por las felicitaciones que se le prodigaron, nos dijo: Frente al Avila, aparte de otras circunstancias, por las reparaciones de Villaverde y Mesón —que, según le confesaron después, sufrieron agarrotamiento— y por encajar un gol en frío al minuto de juego, que les había jugaron nada bien. Pero que hoy lo habían hecho muy requete bien, respondiendo a la total confianza que en ellos tenía depositada. Del Askar, nos manifestó que le había causado excelente impresión, y considera que, pese a su derrota de hoy, es uno de los más calificados aspirantes al título. Ramos, Repión y Ontiveros, le parecieron los que más destacaron.

les, a pesar de las claras oportunidades desperdiciadas por ambas delanteras, sobre todo por la del Leganés, que sigue sin suerte y sin el hombre que sepa acabar felizmente el buen juego que últimamente le estamos viendo hacer.

Nos visitaba el Carabanchel; equipo fuerte, equipo puntero, equipo que aspira, a clasificarse entre los primeros. Pues bien, lo único que ha traído a Leganés, ha sido un sin fin de seguidores que han hecho se haga la mejor recaudación en lo que va de temporada. Por lo demás, sus figuras, como Domínguez, Morón, Silva..., etc., no nos han enseñado nada. El Leganés les ha jugado de tu a tu, ha puesto en peligro su portería en muchas ocasiones y no le ha dejado dominar el centro del Campo, arma que viene utilizando últimamente el Carabanchel, por medio de su extremo izquierdo Antigüedad, que juega en todos los sitios menos en el suyo propio.

Ha transcurrido la primera parte sin pena ni gloria. Con dominio alterno, juego deslabazado por ambas partes y poco que destacar. A los 24 minutos, José-Mari, defensa central del Carabanchel incurre en claro penalty al empujar aparatosa-mente a Castillo, a la vez que cortaba el balón con la mano. El propio Castillo lanza bien el penalty que rechaza Navas, en extraordinaria parada. El rechace lo recoge Pelé que tira sin parar y Navas, al que casi no le había dado tiempo de levantarse, se luce nuevamente con una extraordinaria parada, enviando el balón a córner, que se saca sin consecuencia.

6 minutos después, es decir a los 30, se retira el portero del Leganés, Soto, por luxación de hombros; lesión que se produce el solo, en un esfuerzo por detener un balón. A Soto le sustituye Juanito.

La segunda parte ha sido más movida. El juego de ambos equipos ha sido más rápido, con bonitos contraataques de una y otra parte, para lucimiento de ambos porteros.

Quizá haya sido el Leganés el más peligroso, aunque también en repetidas ocasiones el Carabanchel haya pisado con peligro el área del Leganés.

Hoy debutaba con el Leganés el defensa central, Felipe, que ha tenido una destacadísima actuación. Ha cortado con eficacia y gran sentido de la colocación los ataques del Leganés y no ha dejado oportunidad para que el peligro Arias ensayara su potente tiro a puerta.

Junto con el debutante Felipe, han destacado por el Leganés, Martínez, Alguacil y Cecilio. Por el Carabanchel el mejor ha sido Salmerón, que incrustado entre su defensa ha sido el artífice de un empate, justo aunque el dominio del Leganés haya sido más insistente y peligroso.

El árbitro Sr. Marrón, ha cumplido extraordinariamente su misión, cortando, quizá un poco machaconamente, todo intento de juego peligroso, pero la rivalidad exigía un árbitro severo y justo, y bien es verdad que el señor Marrón, no se ha dejado impresionar por la pasión de los graderíos, y con severa justicia dirigido muy bien todo el partido.

Los entrenadores de ambos equipos piensan en una victoria de sus colores, pero esta tarde, aunque el resultado sea justo, si hubiera habido un ganador por méritos, creemos que éste ha debido ser el Leganés.